

via skylink Terminalerweiterung
öffentlicher Bau



Fassadenberatung

Leitdetails
Ausschreibung
Vergabe
Fachbauleitung

Gemeinsam mit Baumschlager-Eberle Architekten wurde die doppelschalige Fassade für den Skylink-Terminal entwickelt und bis zur Schlußabnahme betreut. Die äußere Hülle ist eine Sonnenschutzschicht mit besonderen Anforderungen an den Flugverkehr.

Auftraggeber: Flughafen Wien AG
Architektur: Generalplaner ARGE Itten + Brechbühl AG,
Baumschlager + Eberle GmbH
Objektstandort: Wien, AT
Investitionsvolumen: 30 Mio. Euro
Ausführungszeitraum: 2002 – 2011

